
小倉　さっそく、藤田所長が司法書士と

してどのようなお仕事に携わっていらっ

しゃるのかお聞かせください。

藤田　私が主に手がけているのは、地域

の不動産に関する登記のサポートです。

日中は不動産取引の現場に立ち合った

り、法務局に申請を行ったりして、早朝

や夜間に事務処理を進めるという日々

を送っています。また、近年は高齢化に

伴い相続関係の仕事も多いですね。時

には相続人が誰もいない方の農地や山

林を管理する業務にも携わり、少しで

も地域の皆様のお役に立てるよう尽力

しております。

小倉　地域密着のスタイルで一つひとつ

の案件と向き合っていらっしゃるのです

ね。相談者さんと接する際にはどんなこ

とを大切にされていますか？

藤田　どんなご相談であっても、「でき

ない」とは言わず、まずはお話に耳を傾

けることですね。地元の方だと周りの目

も気になるでしょうし、不安を抱いて来

られるケースが多いですから、信頼して

いただくためにも、ご要望にお応えしつ

つプラスアルファのものをご提示できる

ように努めています。弁護士業務など、

他の士業の分野が絡むご相談の場合に

も、私が窓口となって連携している事務

所をご紹介するのでご安心ください。

小倉　頼もしいお言葉です。相談者さん

としては、すぐに問題が解決しなくとも、

藤田所長のような方に親身になってお話

を聞いていただけるだけでも、かなり気

持ちが楽になると思いますよ。

藤田　そう言っていただけると嬉しいで

す。実際、ご高齢で独り身の方はご相談

中に寂しさを吐露されることもあり、「長

話をしてすみません」とおっしゃられる

のですが、私は一向に構いません。むし

ろそうした方々に寄り添うことこそ私の

使命だと思いますし、それがきっかけで

ご紹介の案件をいただけた時には大きな

やりがいを感じるんです。

小倉　地域に根ざし、お一人でやってい

らっしゃるからこそ、足を運びやすい事

務所になっているのでしょうね。では、

今後についてもお聞かせください。

藤田　ありがたいことに、手が追い付か

ないほど仕事が増えてきており、事務所

の規模拡大を検討しています。ただ、ご

相談者様に細やかな対応をする姿勢は崩

したくないので、バランスを見ながら進

めたいですね。また、最近は詐欺の防止

活動にも協力しており、地域貢献にもこ

だわり続けたいと思っています。

小倉　最後に、この先出会う相談者の方

へのメッセージをお願いします。

藤田　登記や手続きの仕事は、結果自体

は誰がやっても同じになります。だから

こそ私は、人対人の部分が大切だと考え

ています。これからも決して傲慢になら

ず、謙虚な姿勢と相談者様との信頼関係

を大切に歩んでまいりますので、不動産

や相続のことでお困り事がある方はぜひ

お気軽にお声がけください。

相談者の声に耳を傾け問題解決へ導く
地域に根ざし、暮らしを守る司法書士

「ご相談者様がご高齢の場合は私のほうからお
うかがいすることも多いです」と藤田所長。
士業の方にありがちな堅苦しい印象は一切な
く、とにかく人のために尽くそうとされる温
かなお人柄が伝わってきました。こういう方
が近くにいてくださると、地元の方は心強い
でしょうね。さらなる飛躍を期待しています！

小倉 隆史（元プロサッカー選手）
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藤田 卓
20 代は塾講師として活躍。将来を見据え、働きながら
司法書士の勉強を開始し、30 歳で試験に合格。津市の
事務所で 7 年間勤務した後、四日市市へ移り独立。「藤
田司法書士事務所」を立ち上げ、地域の不動産登記や相
続登記を丁寧にサポートしている。
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